

12. Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz.

15. Februar 1950,

87/J

Anfrage

Alois

der Abg. Hartleb, Dr. Scheuch, Gruber und Genossen
an den Bundesminister für Inneres,
betreffend Regelung der Staatsbürgerschaft der "Kanaltäler".

-.-.-.-.-

So wie aus Südtirol sind seinerzeit auch aus dem Kanaltal in Kärnten Bewohner dieses Tales ausgewandert. Diese Menschen haben im Jahre 1939 für das Deutsche Reich optiert und wurden eingebürgert.

Im Gegensatz zu den Südtirolern konnten diese Kanaltäler bisher nicht in den Besitz der österreichischen Staatsbürgerschaft gelangen und sind dadurch schweren Nachteilen ausgesetzt.

Um dem abzuhelfen, stellen die gefertigten Abgeordneten deshalb die

Anfrage:

Was gedenkt der Herr Innenminister zu tun, um den betroffenen Kanaltälern die Erlangung der österreichischen Staatsbürgerschaft zu ermöglichen?